

Simon Farintosh

Simon Farintosh est un guitariste, compositeur et éducateur primé établi à Toronto, en Ontario.

Inclus en 2023 au palmarès de la CBC des « 30 musiciens classiques de moins de 30 ans les plus prometteurs au Canada », il est reconnu pour ses choix de programmation non conventionnels, créant un lien avec son auditoire par l'intégration à la guitare classique de formes musicales plus contemporaines telles que la musique électronique et le jazz.

Simon a étudié auprès d'Alexander Dunn à l'Université de Victoria où il a obtenu son baccalauréat en musique en 2018. Ses études musicales l'ont ensuite mené à Milwaukee, au Wisconsin, où il a obtenu une maîtrise à l'Université du Wisconsin à Milwaukee en 2020. Il y a été l'élève et l'assistant de Rene Izquierdo, un virtuose cubain renommé et pédagogue grandement respecté. Simon travaille actuellement à compléter un doctorat en arts musicaux à l'Université de Toronto où il est l'élève de Jorge Caballero et de Jeffrey McFadden.

Les prestations de Simon lui ont valu les prix les plus prestigieux de différents concours nationaux et internationaux, incluant le premier prix lors du festival de guitare Northwest de 2018 à Spokane, WA. En tant que compositeur, il a récemment reçu le premier prix du concours de composition 2022 de la Société de guitare d'Ottawa pour sa pièce originale « Distant Light ». Il a reçu à six reprises le prix du Conseil des arts de la Colombie-Britannique et s'est produit avec des organisations telles que le Classical Guitar Festival de Vancouver, le camp intensif de guitare du Conservatory of Music de Victoria, la Classical Guitar Society of Tri-Cities, la Classical Guitar Society de Madison, la Guitar Society de Victoria, la Société de guitare d'Ottawa, la Guitar Society de Toronto et le festival de musique Higher Ground.